

Cegah Laka di Kawasan Wisata Bromo, Kapolres Malang Berikan Edukasi Keselamatan Sopir Jeep TNBTS

Achmad Sarjono - MALANG.KLIKINDONESIA.ID

Sep 15, 2022 - 08:20



MALANG - Menindaklanjuti tragedi kecelakaan Jeep wisata Bromo yang terjadi beberapa waktu lalu, Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat turun langsung memberikan pembinaan terkait keselamatan dalam berkendara kepada para

sopir Jeep wisata Bromo, di rest area Gubuk Klakah, Kecamatan Poncokusumo, Kabupaten Malang,

Bukan hanya mensosialisasikan terkait keamanan dan keselamatan berkendara di area wisata yang memang medannya tergolong rawan laka, Kapolres Malang juga memberikan bantuan sembako pada para sopir jeep TNBTS.

“Sebagai bentuk kepedulian kami dari Polres Malang pada masyarakat atas dampak kenaikan harga BBM,” ujar AKBP Ferli, kemarin Rabu (14/9/22).

Kapolres Malang menegaskan pentingnya menjaga keselamatan karena keselamatan, keamanan, kenyamanan sangat penting bagi para wisatawan. Karena itu harus dimiliki oleh para driver jeep disini.

Ia juga menyampaikan perlu adanya upaya antisipasi dan meningkatkan kewaspadaan. Menurut Kapolres Malang, edukasi tentang keselamatan berkendara apalagi kendaraan wisata sangat penting.

“Edukasi ini untuk memupuk kepedulian akan keselamatan berkendara di kalangan sopir angkutan wisata, khususnya sopir jeep TNBTS dan para masyarakat,” ujar AKBP Ferli Hidayat.

Kapolres Malang ini juga menambahkan pelayanan yang memuaskan dan menyenangkan pada wisatawan yang menggunakan jasa transportasi merupakan kewajiban para driver jeep TNBTS.

“Semua tahu kondisi jalan yang curam dan berliku, diperlukan keahlian dalam mengemudi,” terang Ferli Hidayat.

Diharapkan, kepedulian keselamatan berkendara ini dapat dilakukan oleh sopir angkutan beserta masyarakat sehingga wisatawan dapat berkunjung ke TNBTS dengan aman, nyaman, dan senang.

Pemberian wawasan dan edukasi dari Kapolres bersama Satlantas Polres Malang, merupakan nafas baru dan semangat baru bagi para sopir angkutan wisata TNBTS. Ketua Paguyuban Sopir Jeep TNBTS Wildan Angga menyampaikan terimakasih atas edukasi yang diberikan Polres Malang.

“Apalagi saat ini jumlah pengunjung wisata di TNBTS, semakin hari semakin bertambah sehingga mobilitas jeep yang mengarah ke Bromo semakin meningkat,” ujar Wildan.

Wildan juga mengatakan saat ini jumlah sopir angkutan Jeep wisata TNBTS sekitar 500 orang yang masuk Bromo melalui 4 pintu masuk. Ada dari jalur Penanjakan Kabupaten Pasuruan, Cemoro Lawang Probolinggo, Senduro Lumajang, dan Coba Trisula Kabupaten Malang.

“Jumlah tersebut dari berbagai paguyuban driver jeep TNBTS, namun semuanya melayani wisatawan yang mengarah ke TNBTS,” urai Wildan.

Hadir mendampingi Kapolres Malang diantaranya Kabag Ops Kompol Wahyu Setyo Pranoto, Kasat Reskrim AKP Donny Kristian Bara'langi, Kasat Samapta AKP Bambang Sidik Achmadi, Kasat Lantas AKP Agnis Juwita Manurung, Kasat

Resnarkoba AKP Harjanto Mukti Eko, Kasat Binmas AKP Indra Subekti, Kasat Intelkam Iptu Bambang Sulistyono, Kasi Humas Iptu Ahmad Taufik Syafiudin, Kanit Regident Satlantas Iptu Widyagana.

Hadir pula, Muspika Poncokusumo yakni Kapolsek Poncokusumo AKP Sumarsono, Danramil Poncokusumo Kapten Pitono, Camat Poncokusumo Didik Agus Mulyono, Kepala UPT Dinas Perhubungan Muji Pangestu. Juga hadir, Kapolsek Pakis AKP Moch Lutfi, Kapolsek Tumpang AKP Bagus Wijanarko, Ormas Pemuda Pancasila beserta Banser. (hms/TF)